
Дойдя до конца, люди смеются над страхами, мучившими их вначале. 
     Пауло Коэльо

Ну и, конечно, дело не обо-
шлось без команды “Streлка”. 
Мало кто знает, но именно в 
этом году исполняется 15 лет 
студенческой газете “Стрелка”. 
За все время, что она суще-
ствует, было 62 выпуска, ко-

торые видел каждый студент 
и преподаватель. Стрелка 
всегда помогала не только в 
освещении мероприятий, но 
даже сама была куратором и 
создателем некоторых из них.

— Эту газету читают, инте-

ресуются постоянно. Так как 
она выходит как в печать, так 
и в электронном варианте, 
охватывает большую часть 
студентов, – поделились сво-
ими впечатлениями директор 
студгородка Финогина Татьяна 
Владимировна, а также воспи-
татель Устинова Ирина Анато-
льевна — Благодаря “Стрелке” 
студенты интересуются твор-
ческой жизнью и учебой в Сам-
ГУПС. Мы очень любим газету, 
ведь она всегда интересна и 
необычно раскрывает жизнь 
вуза, общежитий. Мне кажется, 
ее читают, потому что корре-
спонденты — сами студенты 
нашего университета. Мнение 
“Стрелки” близко и понятно об-
учающимся нашего вуза. 

А как к нашей газете отно-
сятся студенты? На этот вопрос 
нам ответил Азат Хуснутди-
нов, председатель студсовета 
общежитий СамГУПС:

— Газета классная, каждый 
раз, видя новый выпуск, ста-
раемся его скорее прочитать. 
Очень хорошо, что она выходит 
периодически, почти всегда 
знаешь, когда ждать ее на сайте 
СамГУПС или в корпусах уни-
верситета.

Мы очень рады, что Вам, 
дорогие читатели, не безраз-
лична наша газета. Спасибо 
всем, кто читает, комменти-
рует и помогает в развитии 
“Стрелки”.

Дарья Морозова

ДЕНЬ РОЖДЕНИЯ – 
КАК МНОГО ЭТО ЗНАЧИТ!

ИЛИ 46-ЛЕТИЕ ЛУЧШЕГО ТРАНСПОРТНОГО ВУЗА! 
День Рождения – один из лучших праздников 
для каждого человека. Ведь именно в этот 
день произносится много теплых, искренних и 
добрых, во всех пониманиях, слов. Радостный 
смех, пожелания, подарки – все мы хотя бы раз 
в год окружены этой заманчивой атмосферой. 
И вот, настал тот день, когда и наш любимый вуз 
отметил 46 лет со дня основания. На празднике 
было много гостей, как приглашенных, так и 
студентов и преподавателей. Все это неотъем-
лемая часть каждой годовщины СамГУПС.
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Постановка целей является первым шагом на пути превращения мечты в реальность. 
               Тони Роббинс

ВЫПУСК №63Препятствия – это те страшные вещи, которые вы видите, когда отводите глаза от цели. 
                     Генри Форд

Чтобы ответить на все ин-
тересующие вопросы, корре-
спонденты газеты «Стрелка» 
посетили Общежитие №1.

— Что же из себя представ-
ляет жизнь в общежитии? 

— Жить в общежитии - зна-
чит находиться в дружеском 
коллективе, вести интересные 
разговоры с соседями по ком-
нате, посещать увлекательные 
мероприятия. Жить в такой 
атмосфере - действительно 
весело, - поделился мыслями 
Алексей Едоков. 

— Что больше всего нра-
вится? 

— Очень интересно прово-
дить время с соседями, причем 
не только по комнате, но и по 
целому этажу. Вечерние беседы 
позволяют расслабиться после 
трудового дня, особенно если 
они подкрепляются чаепитием.

— Времяпрепровождение 
в компании с товарищами не 
только приносит радость и 
вносит разнообразие, но и 
развивает человека в соци-
альном плане. Но чтобы пить 
чай за одним столом, необхо-
димо иметь для этого соответ-
ствующие условия. Как тебе 
условия проживания? 

— Условия в общежитии до-

вольно хорошие, для студента 
в самый раз. Мне кажется, что 
некоторые лишения только 
сильнее сплачивают соседей 
по комнате, – объяснил Илья 
Бурцев. 

— Интересно, насколько 
дружны и общительны между 
собой жители общежития? 

— Мне кажется, что мы са-
мая дружная комната во всем 
общежитии, - отозвался студент 
из комнаты 412/2 Александр 
Федосеев. – Мы многое делаем 
вместе. В плане готовки, уборки 
и даже просмотра фильмов. Все 
эти мелочи позволяют понять, 
что рядом с тобой далеко не 
чужие люди. И это греет сердце! 

Больше всего в общежитии 
мне нравится не только присут-
ствовать на мероприятиях, но и 
самой в них участвовать, – сказа-
ла студентка Карина Нурманова. 

– Это дает незаменимый опыт и 
яркие эмоции. 

— Однако не стоит забы-
вать об учебе! Возможно ли 
полноценно подготовиться 
к практическим и лаборатор-
ным работам, когда за стеной 
соседи решили ненадолго 
включить музыку? 

— Могу сказать одно: если 
действительно хочешь учиться, 
значит тебе всё равно будет на 
то, что творится вокруг тебя, - 
ответила на вопрос студентка 
из 306 комнаты Ольга Шнырина.

С сентября по февраль про-
шел конкурс на самую лучшую 
комнату. Участники полгода 
старались изо всех сил, чтобы 
попасть в эту номинацию. И вот, 
на масленицу, были объявлены 
победители и им были вручены 
полезные подарки, которые 
в дальнейшем будут исполь-

зоваться студентами для еще 
лучшей жизни в студенческом 
городке.

На самой масленице участни-
ки мероприятия соревновались 
в различных конкурсах, главным 
из которых стал “Золотой блин”, 
в котором приняло участие 14 
искусных поваров. В этой се-
рьезной битве победу одержала 
Казакова Ольга (общежитие №2), 
а серебро забрала Авдонина 
Светлана (общежитие № 1). 

Знакомства, встречи, со-
вместное времяпрепровожде-
ние – это ничем не заменимые 
теплые воспоминания, которые 
будут греть твою душу на про-
тяжении всей жизни. Именно 
такой и запомнится студентам 
СамГУПС их родная и любимая 
общага!

Снежана Есенина

Чуть больше полугода на-
зад несколько сотен наших 
ст удентов столкнулись с 
новым, пока еще не изве-
данным - общежитием. Всем 
поначалу было так трудно 
привыкнуть жить вдвоем 
или даже вчетвером в одной 
комнате. Но! Каково сейчас, 
уже обжившимся первокурс-
никам в новой обстановке?

СОВСЕМ НЕ СТРАШНАЯ  
ЖИЗНЬ ОБЩАЖНАЯ!

И ЖИТЬ ХОРОШО,  
И ЖИЗНЬ ХОРОША!

На данном мероприятии 
собрались барды и студенты, 
любящие и уважающие твор-
чество Владимира Высоцкого.

На протяжении вечера все 
вспоминали жизнь и творче-
ство великого поэта и испол-
нителя. Интересные факты, 
песни, презентации — все 
это неотъемлемая часть еже-
годной гостиной. 

— Мне нравится Высоцкий 
с самого детства, — рассказал 
студент первого курса Шаки-
ров Рамиль. — Многие его 
песни переслушиваю раз за 

разом. Они вызывают во мне 
невероятно сильные эмоции. 
Но после этого вечера мне за-
хотелось изучить творчество 
поэта еще тщательнее.

Такие вечера помогают 
вспомнить прошлое и понять, 
к чему нужно стремиться. 
Это мероприятие прошло 
благодаря Михаилу Трифо-
нову, президенту фонда Вы-
соцкого в Самаре, а также 
ректору университета Ивану 
Андрончеву. 

Ангелина Дмитрюк

29 января в СамГУПС прошла 
литературно-музыкальная 
гостиная, посвященная па-
мяти Владимира Высоцкого 
“Я, конечно, вернусь…” Это 
ежегодная акция, которая 
проводится с целью вспом-
нить и донести до студентов 
творчество Высоцкого.



3 Успех обычно приходит к тем, кто слишком занят, чтобы его просто ждать. 
           Генри Девид Торо ВЫПУСК №63

Чтобы достичь успеха, перестаньте гнаться за деньгами, гонитесь за мечтой. 
         Тони Шей

Вот в твоих руках, дорогой 
студент, очередной свежий 
выпуск газеты “Стрелка”, 
которая издается на протя-
жении 15 лет. Тысячи мате-
риалов, еще больше инфо-
поводов и героев. “Стрелка” 
развивается и сегодня ее 
штат перерос в студенческое 
сообщество. Так, впервые 
на страницах студенческой 
газеты выходит материал 
школьницы и нашей аби-
туриентки. Девушка побе-
седовала с тем, кто несет 
ответственность за огром-
ную и дружную редакцию 
“Стрелки”. 
Итак, встречайте: интер-
вью с главным редактором, 
Константином Прокаевым. 
Студент-первокурсник поде-
лился своим свежим опытом 
и рассказал о всех направле-
ниях деятельности, которые 
успел освоить в вузе (а это, 
забегая вперед скажем, и 
КВН, и спорт, и организация 
мероприятий).

— Ты студент факультета 
"Подвижной состав и путе-
вые машины". Как у тебя 
происходил выбор будущей 
профессии?

— С самого детства играл 
в игрушечные паровозики и 
мечтал, что когда-нибудь ста-
ну машинистом и буду водить 
большие поезда, возить грузы, 
людей. В девятом классе начал 
рассматривать возможность 
поступления в транспортный 
вуз. Когда узнал о СамГУПС, 
понял, что именно в этом уни-
верситете получится раскрыть 
себя, научиться чему-то стоя-
щему и интересному. И, конеч-
но же, в будущем работать в 
том направлении, о котором я 
мечтал с самого детства.

— Одновременно с этим 
ты являешься редактором 
студенческой газеты "Стрел-
ка". Что тебя привело в СМИ? 
Ты заинтересовался этим по-
прищем со школьной скамьи 
или после поступления в вуз? 

— Мой первый опыт работы 
был в копирайтинге, когда еще 
учился в школе. Писал тексты 
для разных сайтов. Когда по-
ступил в СамГУПС, пошел в 
коллектив "Стрелки". Начал пи-
сать статьи, фотографировать. В 
итоге дорос до того, что коллек-
тив мне доверяет организацию 
всей нашей работы. Не буду 

скрывать, что это тяжелый труд.
— Как давно ты занима-

ешься фотографией? 
— С 16 лет. Сначала фото-

графировал на "мыльницу", 
потом родители подарили мне 
первую “зеркалку” "Panasonic". 
Когда попал в "Стрелку", начал 
развиваться в репортаже. Этот 
жанр мне кажется особенно 
важным, потому что ты на-
ходишься в центре событий и 
твоя главная задача — дать чи-
тателям возможность увидеть 
и прочувствовать атмосферу 
события. 

— Какое достижение в 
этой деятельности ты счита-
ешь самым важным?

— Фидбэк — моя главная 
мотивация. Нет ничего лучше, 
чем получать признание и 
видеть, что вся работа была 
проделана не зря.

— Планируешь ли ты раз-
виваться в медиа направ-
лении сейчас и после окон-
чания вуза? Какие цели и 
задачи перед собой ставишь?

— В планах получить второе 
высшее, вполне возможно, что 
это будет связано с медиа. Ду-
маю, с опытом и хорошим порт-
фолио это может получиться.

— Помимо всего прочего 
ты учувствуешь в КВН, не-
давно стал многократным 
призером внутренних спор-

тивных состязаний. Как ты 
себя дисциплинируешь и 
борешься с прокрастинаци-
ей, чтобы все успеть?

— Дисциплинировать себя 
очень важно. Если позволишь 
себе хоть немного расслабить-
ся, то потом все это накатится 
снежным комом. Просто про-
сыпаюсь, думаю, что без меня 
на работе не справятся, иду 
туда. Это само собой как-то 
получается. Мой совет: про-
сыпаешься с утра, делаешь 
зарядку. Заставил себя сделать 
упражнения — заставишь и все 
другое.

— Какими качествами 
должен обладать студент, 
чтобы добиться успеха и 
быть замеченным?

— Трудиться, трудиться и 
еще раз трудиться. Сначала ты 
помогаешь безвозмездно. Ска-
зали, что нужны добровольцы 
— выходишь. Со временем ты 
запоминаешься, тебя начинают 
приглашать в собрания таких 
же студентов. А потом, когда 
начинаешь показывать профес-
сиональный уровень, можешь 
начинать работать. Как по мне, 
важно уметь меняться и уметь 
находить подход к каждому.

— Каких из перечислен-
ных качеств тебе недостает? 

— Думаю, мне не хватает от-
крытости. На диалог с новыми 

людьми я выхожу с некоторым 
недоверием, но на работе ста-
раюсь быть дружелюбным и 
развиваю в себе это важное не 
только в медиа, но и в обще-
стве, качество. 

— Какой совет ты можешь 
дать всем тем, кто еще не 
может найти и реализовать 
себя?

— Я и сам еще в «поиске». Но 
руководствуюсь некоторыми 
правилами, которые мне за-
ложили родители. К примеру, 
"хочешь изменить мир — начни 
с себя". Нужно работать над 
собой, перестать лениться, 
стараться и пробовать себя в 
чем-то. Когда я только начинал 
заниматься копирайтингом, 
работы получались неказистые, 
продавались более полугода. 
К концу 10 класса мои тексты 
скупали менее, чем за три дня. 
Опыт приходит со временем, ты 
начинаешь больше чувствовать 
и понимать в деле.

— Книги, которые повли-
яли на твое мировоззрение?

— "Преступление и наказа-
ние" Достоевского, "История 
государства Российского", Ка-
рамзина, "Цветы для Элджер-
нона" Дэниела Киза. 

Беседовала ученица  
11 класса школы №86  

Быкова Юлия

ТОЛЬКО ПЕРВЫЙ ШАГ 
ТРУДЕН!
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4 Секрет успешной жизни — это понять, что вам предназначено делать, и делать это. 
                Генри Форд ВЫПУСК №63

Успех — это сумма небольших усилий, повторяющихся изо дня в день. 
      Роберт Кольер

Что ж, найти свой ориентир 
позволил университет Сам-
ГУПС, который стал стартовой 
площадкой проведения меж-
дународной просветительской 
акции “Открытая лаборатор-
ная”, партнером которой вы-
ступил “Парк чудес Галилео”. 

Этот день стал полезным 

для всех присутствующих в 
плане открытий и получения 
огромной дозы информации. 
Студентам посчастливилось 
увидеть разные химические 
опыты, самим провести неко-
торые эксперименты. 

В рамках данного меропри-
ятия была проведена научная 

игра, в которой необходимо 
было ответить на вопросы. По 
окончании организационной 
встречи каждому участнику 
был вручен сертификат.

Всё, что включил в себя 
этот день — химические опы-
ты, наглядные эксперименты, 

презентации, — позволяет 
раскрыть способности нашего 
удивительного мозга. Оказа-
лось, что научные исследова-
ния и опыты не представляют 
сверхъестественной сложно-
сти, наоборот, приносят массу 
удивлений и открытий. 

Не нужно бояться действо-
вать! Надо стремиться к позна-
нию, неважно в каком возрас-
те. И подобные мероприятия 
позволяют зажечь в глазах 
студентов ту самую искру, бла-
годаря которой появляются 
силы двигаться вперед.

Снежана Есенина

— Здравствуйте, Дми-
трий. Откуда Вы к нам при-
ехали?

— Здравствуйте. Я из села, 
республика Татарстан.

— В какой сфере Вы себя 
больше всего реализовыва-
ете? В науке? В спорте? 
В музыке? В про-
ведении меро-
приятий? 

— Я пред-
почитаю со-
вершенство-
вать себя в 
спорте, одна-
ко не упускаю 
возможность 
проявить себя в 
конкурсных работах. 
Например, олимпиадах, обще-
ственных мероприятиях.

— Чем Вы занимаетесь в 
свободное от учебы время?

— В свободное от учебы 
время я посещаю спортзал.

— На какие достижения в 
вузе Вы нацелены? 

— Я ещё не определился, в 
каком направлении хотел бы 
развиваться в университете, но 
уверен, что в боксе, может еще 
и в баскетболе. И это хорошо, 
что вуз принимает немалое 
участие в том, чтобы развивать 
в нас скрытые возможности. 

— Вы до этого момента 
когда-нибудь выигрывали 
в конкурсах?

—  Б е з -
у с л о в н о , 
до участия 
в конкурсе 

«Мой Багаж» 
я не раз был 

задействован в 
иных конкурсах и 

олимпиадах городского, 
международного уровней. И 
это не останавливает меня. Я 
и дальше буду стараться про-
являть себя. Только для начала 
первый курс полностью по-
свящу учёбе и освоению себя 
в университете. 

— Предполагали ли Вы, 
что станете победителем 
конкурса «Мой Багаж»? 

— Да, я подразумевал, что 
сумею одержать победу в по-
добном конкурсе, потому и 
решил принять участие. 

— Расскажите о важном 
событии в вашей жизни, 
после которого Вы сумели 
поверить в себя. 

— Если хорошенько вспом-
нить, это было школьное 
время, класс 6-7. Тогда про-
водились соревнования по 
стрельбе, на которые от на-
шего заведения поехало три 
человека. Это были районные 
соревнования, участником 
которых посчастливилось 
мне стать. Я посвятил целую 
неделю, чтобы осуществить 
качественную подготовку к 
этому мероприятию. Самое 
интересное: я за всю жизнь не 
разу не стрелял. Поэтому, осоз-
навая свои навыки в данной 
области, я очень переживал, 
а в последнюю ночь перед 
самим мероприятием и вовсе 
не спал. Однако за 7 дней я по-
старался развить собственные 
способности в стрельбе, чтобы 
показать как можно лучшие 
результаты. И вот настал тот 
самый момент, участникам 
разрешалось делать по пять 
выстрелов. Очередь посте-

пенно дошла до меня… Как 
же это было волнительно! Руки 
готовы вот-вот затрястись от 
страха, стоять тяжело, в глазах 
резко потемнело. Чтобы успо-
коиться, я глубоко вдохнул и 
выдохнул, собрался с мыслями 
и… Сделал свои долгождан-
ные пять выстрелов! Но я не 
увидел свои результаты, рас-
стояние всё-таки было доволь-
но большим. Лишь после моего 
выступления друг передал 
мне, что попал я далеко не в 
яблочко. После этого известия 
я расстроился. Тут начали объ-
являть результаты. В итоге, сре-
ди всех я занял первое место. 
Это было такое соревнование, 
которое стало переломным 
в моей жизни. Оно заставило 
поверить в себя, осознать, что 
ничего не нужно бояться в 
этом мире, что всему можно в 
этой жизни научиться. 

— Какое Вы бы дали на-
путствие студентам, кото-
рые будут пробовать свои 
силы в различных конкурс-
ных работах? 

— Я считаю, что никогда 
не нужно бояться пробовать 
свои силы в каком-либо деле. 
Поэтому, если действительно 
хочется где-то принять участие, 
то не нужно сдавать позиции, 
надо действовать!

Лалита Быкова

МИР, ПОЛНЫЙ ПРОСТЫХ ЧУДЕС  
И ОБЫЧНОЙ МАГИИ! 

ИНТЕЛЛЕКТ+СПОРТ=УСПЕХ
 Наука и спорт… Эти две сферы действительно взаимосвязаны 
между собой. Доказано, что физическая активность благопри-
ятно влияет на интеллектуальную деятельность. Проблема 
только во времени… Его всегда мало, чтобы успевать всегда 
и везде. Однако студенту первого курса факультета СОДП 

Дмитрию Демьянову, который занял второе место в 
конкурсе «Мой Багаж», удается совмещать как науку, 

так и спорт. Может, это мы сами себе придумываем 
отговорки, что нам всё время некогда?

В каждом из нас таятся глубокие возможности. Просто не всем уда-
ется их раскрыть. Все мы хотели когда-то как Дмитрий Иванович 
Менделеев прославиться своими открытиями и изобретениями, 
просто не знали с чего начать, в каком направлении двигаться. 


